
 
 

CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 

Relevé de conclusions – Lundi 30 Mai 2022 

 

Présents : Mme Belfils (Directrice), Mme Streiff et Mme Martin (Directrices adjointes), Mme 

Delacruz (présidente du CVS) Mme Champeroux (animatrice), Mme Devin (cadre de santé), Mme 

Boucher (Idec), Mme Constantin (accueil) Mme Sauvaget (représente du personnel) 

Représentants des familles :  

Monsieur Allanou, époux de Mme Allanou,  

Madame de la Cruz, sœur de Mme Norel et présidente du CVS 

Monsieur Delalé, frère de M. Delalé,  

Monsieur Villoteau, fils de Mme Villoteau 

Représentants des résidents :  

Monsieur BRION Francis 

Monsieur FRANGEUL Alain 

Madame GROISY Christiane 

Madame LEMAITRE Claudie 

Monsieur MARCHÉ James 

La séance débute à 16h00 : Madame Belfils propose de débuter cette séance par un tour de 

table, et de se présenter. 

Ordre du jour : 

Approbation du dernier compte-rendu : 

Approbation à l’unanimité 

 

Mise en place de la Tovertaffel : 

La Tovertaffel se déroule 1 mois/2 dans un premier temps au 1er étage et au RDJ sur une séance 

de 20 minutes. Des minis jeux (tape taupe, balayer des feuilles, note de musique pour composer 

une mélodie, etc.) sont projeter sur une table via un écran interactif fixé au plafond et diffuser 

sur une table pour stimuler et se concentrer. 

 

Vaccination des résidents : 

La dernière campagne de vaccination est en cours avec le vaccin PFIZZER. 

 

 

 



 
 

Animations réalisées et à venir : 

Le retour des blouses roses tous les lundis après-midi dans la salle d’animation et petit salon, 

et une personne qui se déplace dans les chambres. 

Les mercredis après-midi, cinéma. 

Les vendredis après-midi, loto. 

L’équithérapie ainsi que la médiation animale ont repris et sont très appréciées des résidents. 

Toutes les fins de mois, un repas convivial est organisé en l’honneur des anniversaires du 

mois. 

Une messe à lieu une fois par semaine. 

Un projet théâtre a vu le jour au 1er trimestre 2022. 

Séjour à la mer en juin.  

Un projet « E-learning » est en étude (14 résidents concernés) ainsi que sur l’Alzheimer (12 

résidents concernés). 

 

Investissement obtenus par nouveaux crédits Ségur : 

Une enveloppe de 40000€ a permis  

 La mise en place de la Tovertaffel 

 L’achat d’un transpalette électrique pour les services techniques et la cuisine. 

 Un jardin thérapeutique et sensoriel est en projet (paysagiste sélectionné) 

 Agrès ludique et sportif (automne 2022) 

 Motorisation de 3 chariot repas en essai (juin 2022) 

 Chaise de douche électrique (à voir)  

 

Fonctionnement du CVS : 

Nouveaux votes à définir lors du prochain conseil. 

 

Questions/sujets divers :  

 

 Pénurie de personnel : manque à ce jour 2 postes IDE et 3 postes AS. 

Comme vu au précédent CVS le secteur de la gériatrie n’attire pas les aides-soignantes en début 

de carrière malgré quelques vocations. Cette pénurie de personnel est récurrente depuis environ 

2 ans, même si actuellement nous faisons face à une situation plus problématique. Mme Belfils 

est consciente de cette problématique et met tout en œuvre pour y remédier.  

 

 Les résidents se plaignent que les agents sont fatigués, qu’ils ne répondent pas aux appels 

de sonnette, que les repas sont froids en chambre !!! 

 

 Passage du kiné peu fréquent !! 

 

 Mr Marché demande une reconnaissance du drapeau français sur la devanture. 



 
 

 

 Concernant les écrans, il a été demandé d’intégrer les menus de la semaine sur une slide. 

 

 L’annonce des décès sous l’écran à l’accueil est validée par les résidents. 

 

 Mr Frangeul propose que les jonquilles pour la fête des grands-mères soient plantées, au 

lieu d’en acheter chaque année !! 

 

 Salle d’animation trop petite !! 

 

 Compliments envers Mr Brion qui est très serviable. 

 

 Service technique au top. 

 

 Personne à l’accueil agréable. 

 

 

 

 

Prochaine séance du CVS : 

 Le Mardi 20 Septembre à 15h 

 Le lundi 12 décembre à 15h 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                                                                               

 

 

                                                                                                         Fin de séance à 17h45. 


